Discurso de la Directora.



El discurso que ponemos a continuación es con el que nuestra Directora presentaba el acto de entrega de bandas y orlas de este curso. Es muy emocionante y hace un completo resumen de lo que ha sido el año en el IES Turaniana.

acontecimiento tan importante para nuestros alumnos

y alumnas. Mi nombre es Ascensión Olvera Rojas y soy la Directora del IES TURANIANA.

Esta tarde están conmigo compartiendo la presidencia

1. Jorge Felipe Cara Rodríguez: Secretario general de Formación Profesional y Educación Permanente de la Consejería de Educación.

2. Juan Miguel López García: Jefe de Servicio de Personal de la Delegación Territorial de Educación, Cultura y Deporte de Almería.

- 3. Francisco Gutiérrez Martínez: Concejal de Nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación, Atención Ciudadana, Estadística y Documentación y miembro de nuestro Consejo Escolar.
- 4. Magdalena Martínez Artacho, presidenta de nuestro AMPA TURIAMAR, que también forma parte de nuestro Consejo Escolar.

Hoy es un día muy emotivo para todas y todos vosotros, hoy veis recompensado todo vuestro trabajo y esfuerzo y tenéis que dar las gracias a vuestra familia, vuestros profesores y profesoras, vuestros amigos y amigas así como vuestros compañeros y compañeras que os han estado apoyando en todo momento.

seguir formando, en la situación actual en la que se encuentra el la profesora Ana Belén Molina González ha constituido la empresa país, la formación de nuestros jóvenes es fundamental, estoy segura solidaria SOTUR, actividad muy motivadora y que ha desarrollado que vuestras ideas y logros harán que la situación económica española diferentes eventos a lo largo del curso. mejore.

de vosotros y de vosotras dejáis nuestro centro.

Soy profesora de algunos de vosotros/as y como os he dicho alguna vez en Evidencia de que en el IES TURANIANA se hacen las cosas bien son las destacar algo de vosotros, es que sois un grupo humano con unos profesionales valores (compañerismo, empatía, ayuda, colaboración...) que todo el Comunicaciones y Electricidad y Electrónica. mundo querría tener.

He pasado muchas horas con vosotros, os llevaré siempre en mi ampliar y mejorar nuestras actuales instalaciones. corazón.

Quiero destacar todos los logros que nuestro centro a lo largo de este curso gran familia: profesores, alumnos, familias, conserjes, administrativos, por lo que os podéis imaginar lo que han luchado para conseguirlo: cantina limpiadoras.

Mi primer año como directora ha estado lleno de buenos momentos. El curso comenzó con buen pie, a los pocos días de clase me llamaron de la Universidad de Almería para informarme que nuestra alumna: Belén López Felices, tenía la mejor nota de admisión en esta universidad en la modalidad de Humanidades Jurídicas.

También por esas fechas el profesor Rafael Jiménez Torres me informó que iba a crear un grupo de teatro, le han dado el nombre de "La Barraca" o Plan de igualdad en la educación, Rut María Pérez Medina. del Turaniana" y representarían la obra "Tres sombreros de copa" de o Salud Laboral y Prácticum Máster Secundaria, José María León. Miguel Mihura. Su puesta en escena ha sido inolvidable, quién la ha visto o Compensación educativa, Isabel Adela Vargas y María Isabel Cruz lo sabe. El montaje de iluminación no habría sido posible sin la o Programa de centro bilingüe – Inglés, Juan Carlos Prieto Martínez colaboración de José María Rubia Mateos. Esta iniciativa continuará el o Red Andaluza Escuela: "Espacio de Paz", Ramón Morales Amate curso que viene con nuevas sorpresas.

Por otro lado, nuestros equipos de robótica liderados por Gabriel Ocaña o Crece con tu Árbol, Ricardo Romera Linares Rebollo también dejaron el pabellón bien alto en la competición provincial de la First Lego League, ganando el primer premio en la mesa de juego.

Bienvenidos a todas y todos, gracias por estar hoy aquí en este Pensaréis que ya está pues no, las buenas noticias no han cesado, en nuestra primera participación en el Concurso de debate "Jóvenes con Acento", promovida por la profesora Marisa Molina Caba, ganamos el premio al Juego Limpio.

> Asimismo, el alumno Álvaro López Morales, de 2º ESO A, animado en participar por la profesora Raquel Carro Gallardo, fue premiado con el Primer Premio en la categoría juvenil del X Concurso de Marcapáginas de la Biblioteca Pública Provincial de Almería "Francisco Villaespesa". Su marcapáginas será editado y se pondrá a disposición de los lectores de la Biblioteca Villaespesa durante todo el año 2013.

> También en este curso, con el empuje de Trinidad Morales Sánchez, hemos sido sede de la reunión internacional con 6 países diferentes de la Unión Europea a través del proyecto Comenius: Architeaching.

> Incidir que hemos comenzado a formar a algunos de nuestros alumnos y alumnas como mediadores en problemas de convivencia, estilos de vida, salud mental, sexualidad y relaciones afectivas... Los cursos implicados en la formación son de 1º, 2º y 3º de ESO pero su intervención se extiende a todo el centro y colaboran en este proceso el departamento de orientación liderado por Isabel Grima Cervantes.

En este momento emprendéis una nueva etapa, en ella os tendréis que Asimismo, el grupo de alumnos de 1º PCPI con la coordinación de

Y ahora sí, llegamos al último reconocimiento, nuestro equipo: Hoy también es un día de emociones encontradas, por un lado alegría y por Jabegotes ha recibido la mención extraordinaria en el concurso Eres de otro lado se me hace un nudo en la garganta al pensar que muchos Libro por su trabajo "Tierra a la vista", también promovido por la profesora Marisa Molina Caba.

clase, sois seres únicos e irrepetibles, por lo que sois muy valiosos. más de 30 solicitudes de alumnos/as que tenemos esperando para Comenzáis una nueva etapa de vuestra vida con nuevos retos y entrar en nuestro bachillerato por falta de plazas, y la misma seguro que estáis preparados para superarla con éxito. Si tengo que situación se repite con nuestros ciclos formativos de las familias y Gestión, Informática y Administración

Esta es una de las razones por las que tenemos especial interés en

Y ahora, en referencia al bachillerato, voy a nombrar los alumnos que van a recibir matrícula de honor. Las matrículas se otorgan a aquellos escolar ha conseguido con la ayuda de todos los que formamos esta alumnos que tienen un 9 o más de media en el curso de 2º de bachillerato,

Juan Luis Vizcaíno Gallardo. Daniela Diana Mateiovici. Alice Laura Colta. Estrella Jaén Cuenca. Yasmina Soriano Galdeano.



Otro punto a destacar, son los siguientes proyectos con los que nuestro centro cuenta y desarrolla día a día:

- o Proyectos T.I.C. y Escuela TIC 2.0, María Ángeles Caro Bartolomé.

- o Forma Joven, A no fumar ;me apunto!, RECAPACICLA y Mira, Pedro Jesús Sánchez Torrecillas
- o Educación Financiera, Francisco de Borja Baca García

No me extiendo más, a todas y todos mi más sincera enhorabuena.